

## 4. Bibliographie der Schriften

### **Die wahre Glaubens=Gründung / Kräftigung / Stärkung / und Vollbereitung / In einer Predigt Aus dem Evangelio am XXI.Sonntage nach dem Feste der ...**

**Francke, August Hermann**

**Halle, [1697]**

Titelblatt

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

Die wahre

**Glaubens=**

Gründung / Kräfti-  
gung / Stärkung / und  
Vollbereitung /

In einer Predigt

Aus dem Evangelio am  
XXI. Sonntage nach dem Feste  
der Heil. Drey = Einigkeit

Johan. IV, v. 47-54,

ANNO 1691,

Zu Halberstadt in der Kirchen  
zum Heil. Geiste öffentlich  
fürgetragen /

und nunmehr zum vierdtenmal  
heraus gegeben von

M. August. Hermann  
Francken /

Gr. & OO. LL. P. P. & P. Glauch.

Halle / druckts Christian Henckel.

Faint, illegible text, likely bleed-through from the reverse side of the page. The text is arranged in several lines and appears to be a list or index of some kind, possibly containing names and titles.